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会  議  録 

 

会 議 名 平成２９年度第２回野田市都市計画審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

議案第１号 野田都市計画生産緑地地区の変更について（付議） 

（公開） 

報告第１号 野田市都市計画マスタープランの見直しについて（

報告）（公開） 

報告第２号 字区域の変更及び設定について（報告）（公開） 

報告第３号 野田都市計画地区計画（台町東地区、船形地区及び

野田市駅西地区）の変更について（報告）（公開） 

日 時 
平成２９年１１月１０日（金） 

午前１０時から午前１０時４９分まで 

場 所 野田市役所高層棟８階大会議室 

出席委員氏名 

会長 石井 武 

職務代理 遠藤 一彦 

委員 市川 ヒロ子、遠藤 博一、小倉 良夫、栗原 基起、 

染谷 信一、鶴岡 潔、中村 あや子、古橋 敏夫、星野 幸治、 

金澤 裕勝、根本 嘉生、大森 和子 

欠席委員氏名 委員 伊藤 香織 

事 務 局 等 

鈴木 有（市長）、 村 繁（副市長）、吉川 宏治（建設局長）、

上原 正夫（市政推進室長）、佐賀 忠（総務部長）、岡田 昭（

市民生活部長）、町田 藤夫（自然経済推進部長）、柏倉 一浩（

環境部長）、岩瀬 弘（土木部長）、寺田 誠（都市部長）、関根 

徹（児童家庭部長）、杉山 一男（生涯学習部長）、桑原 辰夫（

学校教育部長）、染谷 隆徳（農業委員会事務局長）、深井 芳人

（消防長）、浅野 開作（都市部次長）、直井 誠（保健福祉部次

長）、中村 徳夫（水道部次長）、宮澤 一弥（企画調整課長）、

西山 一男（課税課長）、富山 芳則（総務課長）、平野 健一（

農政課長）、佐久間 進（みどりと水のまちづくり課長）、 野 
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正（愛宕駅周辺地区市街地整備事務所長）、内海 孝幸（総務課

庶務係長）、渡邉 一雄（都市計画課長）、小川原 一浩（都市計

画課長補佐）、鈴木 充（都市計画課計画係長）、山田 博行（都

市計画課計画係主査） 

傍 聴 者 １名 

議 事 

議事の概要は次のとおりである。 

 

会長（石井） １１月１０日午前１０時開会を宣言した。 

都市計画課長補佐（小川原） 資料の確認と差し替えをお願いし

た。審議会の委員について遠藤美和子委員に代わり市川ヒロ子

委員を任命したことを報告した。会議は「原則公開」であり、

会議資料及び会議録は、本庁舎及びいちいのホールの行政資料

コーナーに配架及びホームページに掲載し、閲覧に供する旨を

伝えた。委員名簿を掲載していることを報告した。会議録作成

のため録音する旨を伝えた。 

会長（石井） 本審議会開催に当たり、古橋委員、市川委員が新

たに委員となられたこと及び伊藤委員が欠席する旨を報告した。

今回の審議会は委員の半数以上が出席しており、会議が成立す

ることを伝えた。本審議会の傍聴希望者が１名いることを報告

した。市長に挨拶を求めた。 

市長（鈴木） 出席に対するお礼を述べた。本審議会は付議案件

１件、報告案件３件があることを述べた。 

会長（石井） 議案第１号 野田都市計画生産緑地地区の変更に

ついて事務局に説明を求めた。 

都市計画課長（渡邉） 議案第１号 野田都市計画生産緑地地区

の変更について説明した。 

会長（石井） 議案第１号について質疑に入り、質疑を求めた。 

会長（石井） 質問がないことを確認の上、質疑を終了し、討論

に入り意見を求めた。 
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委員  討論無しの声有り 

会長（石井） 意見がないことを確認の上、討論を終了し、採決

に入り、異議がないか尋ねた。 

委員  異議無しの声有り 

会長（石井） 異議がないので決定する旨を述べた。 

答申書の作成のため、暫時休憩する旨を述べた。 

審議を再開し、議案第１号について答申する旨を述べ、付議

について原案のとおり決定する旨を読み上げた。 

市長（鈴木） 答申に対してお礼を述べた。 

都市計画課長補佐（小川原） 市長は所用のため退席する旨を述

べた。 

会長（石井） 報告第１号 野田市都市計画マスタープランの見

直しについて事務局に説明を求めた。 

都市計画課長（渡邉） 報告第１号 野田市都市計画マスタープ

ランの見直しについて説明した。 

会長（石井） 質疑を求めた。 

委員（星野） 資料３ページのナンバー９、１０のＥメールによ

る意見は同じ方からなのか質問した。 

都市計画課長（渡邉） 同じ方である旨回答した。 

委員（星野） これらの意見は趣旨が違うように思うが、なぜ同

じ回答なのか質問した。 

市政推進室長（上原） 当事者と話をした際に、根本的には同一

の主旨であったため同じ回答内容とした旨回答した。 

会長（石井） ほかに質問がないことを確認の上、質疑を終了

し、報告第２号 字区域の変更及び設定について事務局に説明

を求めた。 

総務課長（富山） 報告第２号 字区域の変更及び設定について

説明した。 

会長（石井） 質疑を求めた。 
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委員（鶴岡） １か所の画地を整備区域から除いた理由について

質問した。 

総務課長（富山） 営む事業に支障を来すため同意が得られなか

った旨回答した。 

会長（石井） 質疑がないことを確認の上、終了し、報告第３号 

野田都市計画地区計画（台町東地区、船形地区及び野田市駅西

地区）の変更について事務局に説明を求めた。 

都市計画課長補佐（小川原） 報告第３号 野田都市計画地区計

画（台町東地区、船形地区及び野田市駅西地区）の変更につい

て説明した。 

会長（石井） 質疑を求めた。 

会長（石井） 質疑を終了し、事務局に連絡を求めた。 

都市計画課長補佐（小川原） 前回の審議会で答申を頂いた野田

都市計画用途地域の変更、防火地域及び準防火地域の変更、地

区計画（野田市駅西地区）の決定、地区計画（野田山崎地区）

の変更、下水道（野田市第1号公共下水道）の変更について、

９月５日付けで決定の告示を行ったことを述べた。次回の審議

会は２月１日木曜日午前１０時を予定していることを報告した。 

会長（石井） 閉会を宣言した。 

 


